

Montag, 13. Juni 2005, 0,50 €

Bild

UNABHÄNGIG · ÜBERPARTEILICH

KÖLN

Beeindruckende Foto-Ausstellung

Kinderaugen voller Dank und Hoffnung

Bad Honnef – Große dunkle Kinderaugen blicken uns an. Voller Dankbarkeit und Hoffnung. Es sind Straßenkinder aus der Dritten Welt – und viele von ihnen konnten von einem Hilfsprojekt aufgefangen werden.

Der Fotograf Walter Möbius (68, Foto) hat sie uns verewigt. Jetzt zu

besichtigen in seiner Ausstellung „Augen blicken in die Welt“ im Katholisch-Sozialen Institut in Bad Honnef (Selhofer Str. 11). Der Hobby-Fotograf ist ehemaliger Leiter der internistischen Abteilung des Bonner Johanniter-Krankenhauses.

Seit 1998 begleitet er mit seiner Kamera Kinder-Projekte in Afrika und

Asien. Sein Motto: „Hinsehen, Zuhören, Mitfühlen“. Möbius: „Durch die Ausstellung soll ein Funke überspringen. Wie meine Bilder fixiert sich der Weltjugendtag auf junge Menschen.“ Deswegen die Schau jetzt passend zum geistlichen Welt-Event.

Noch bis Ende August. Geöffnet: Montags bis freitags ab 9 Uhr. (MK)

